





SUR UN TAPIS DE PIERRE, UNE TABLE ATTEND LES CONVIVES.

## Tenir Salon au jardin

PROJET RÉALISÉ PAR: ART & JARDINS

**CONCEPTION: ART & JARDINS** 

**RÉGION:** MONTÉRÉGIE

CONTREMAÎTRE: ART & JARDINS

PRIX REMPORTÉ: LAURÉAT DE LA CATÉGORIE UNE IDÉE DE GÉNIE

En s'inspirant des célèbres Salon bleu et Salon rouge où nos dirigeants politiques dessinent l'avenir du pays, les conceptrices d'Art & Jardins proposent leur Salon vert. Le concept est simple: si l'on peut tout faire au jardin – manger, se détendre, lire, recevoir –, alors pourquoi ne pas y tenir salon?

L'installation, que de nombreux visiteurs ont pu admirer au jardin des Éclusiers dans le cadre de l'International Flora Montréal 2006, invite chacun à s'asseoir et à discuter un moment pour prendre des décisions qui, à l'instar de celles de nos élus, changeront ou influenceront le cours de leur vie.

Dans ce salon bordé de verveine, c'est la matière inerte qui tient la vedette. Le mobilier de pierre et de béton trône sur un tapis de pierre au motif géométrique, rappelant que le béton, longtemps boudé, peut aussi faire œuvre de création. Les lignes pures et résolument modernes des fauteuils et sofa se fondent doucement dans la végétation environnante. Des appuie-bras débordent les couvre-sol tenant lieu de coussins. Du double muret de blocs de béton auquel sont adossés les meubles émergent des bouquets fleuris aux teintes joyeuses. Un endroit fort convivial dont les milliers de visiteurs de l'exposition Flora ont profité pour se détendre et, peutêtre, pour philosopher un peu sur le sens de la vie ®